
Promis fahren Touareg
Beitrag von „juma“ vom 31. Dezember 2012 um 08:38

Servus,

also ich kannte (und kenne) den auch nicht...und wir haben sogar einen Fernseher. Liegt
vielleicht daran, dass wir vornehmlich GEZ-unterstütztes TV-Material konsumieren...

Was mich eher wundert ist, dass Ex-Audifahrer so an der Sache dran geblieben ist...neuer Fan?
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